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Rückschnitt des Grüns Wilhelm-Sollmann-Straße und Johannes-Rings-Straße 
Anfrage der CDU-Fraktion AN/0674/2012 

Vor einigen Wochen wurden in der Parkanlage am Krankenhaus in Longerich massiv Gehölze und 
Sträucher entfernt. Dies gilt besonders für den Bereich, der direkt an der Trasse der Straßenbahn 
liegt. 
 

1. Wie ist die Abtrennung zur Straßenbahntrasse geplant, da in diesem Bereich kein Zaun vor-
handen ist und wann ist dem Schließen der Lücke zu rechnen? 

 
2. Soll noch in weiteren Bereichen zur Straßenbahntrasse ein Rückschnitt erfolgen? 

 
3. Sollen Wiederanpflanzungen erfolgen? 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. Auf Veranlassung der KVB, die neben den Bahngleisen Fluchtwege für die Fahrgäste benötigt, 

wurden die Sträucher neben den Gleisen in den Wintermonaten entfernt. Bis zur Errichtung des 
geplanten Stabgitterzauns durch die KVB hinter dem Fluchtweg hat das Amt für Landschafts-
pflege und Grünflächen einen Bauzaun installiert, damit niemand auf die Geleise gelangt. 

zu 2. Weitere Rodungen sind nicht erforderlich und nicht beabsichtigt. 

zu 3. Auf dem neu geschaffenen Fluchtweg sollen keine Anpflanzungen mehr erfolgen. 
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